

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL

Skripsi, 7 Agustus 2023

KARINA SILVANI

NPM 2019110033

**POLA ASUH ORANG TUA DALAM MENINGKATKAN
KEBERFUNGSIAN SOSIAL ANAK DISABILITAS NETRA**

ABSTRAK

xv + 121 Halaman + 3 Tabel + 17 Lampiran

Orang tua memiliki kewajiban dalam membimbing, melindungi serta membesarkan anaknya. Sehingga peran orang tua sebagai dasar utama dalam meningkatkan keberfungsian. Anak disabilitas netra ini memiliki tantangan yang unik dalam meningkatkan keberfungsian sosialnya. Penelitian ini menjelaskan tiga tipe pola asuh yaitu, otoriter, demokratis dan permisif. Maka jika orang tua salah memilih pola asuh yang tepat akan berdampak pada proses perkembangannya, dari pola asuh inilah yang membantu anak disabilitas netra dapat mengatasi hambatan – hambatan dan meningkatkan keterampilan yang kuat karena peran orang tua sebagai kunci dalam membantu anaknya mengatasi tantangan hidup hingga ia bisa berkembang secara optimal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pola asuh yang diterapkan oleh orang tua terhadap anak penyandang disabilitas netra, mengetahui pola asuh yang diterapkan dalam meningkatkan keberfungsian sosial anak disabilitas netra, dan mengetahui dan menjelaskan tentang faktor pendukung dan penghambat mengenai pola asuh. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Pengumpulan data dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi, dan penentuan informan menggunakan *Purposive Sampling*. Hasil penelitian ini mengeksplorasi hubungan dari pola asuh orang tua dalam meningkatkan keberfungsian sosial anak disabilitas netra, yang menunjukkan bahwa pola asuh memainkan peranan penting untuk meningkatkan keberfungsian sosial anak disabilitas netra bahwa orang tua lebih menerapkan pola asuh demokratis dan pola asuh permisif, dan menunjukkan keberhasilan seperti orang tua membantu memenuhi kebutuhan anak memperhatikan Kesehatan, Pendidikan, dan pangannya, membantu anak dalam menghadapi masalah tekanan yang terjadinya oleh anaknya, dan orang tua membantu anaknya untuk bisa melakukan peran – peran sosial. Seperti orang tua memberikan kebebasan dalam melakukan kegiatan yang di mau dan orang tua turut mendukung semua yang dilakukan oleh anaknya. dimasyarakat untuk meningkatkan kemandiriannya.

Daftar Pustaka : 21 Referensi (2018 – 2023)

Kata Kunci : Pola Asuh , Keberfungsian Sosial , Anak Disabilitas Netra